

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) Deskripsi Kemandirian, peran orang tua dan hasil belajar siswa, (2) Pengaruh kemandirian belajar terhadap hasil belajar siswa, (3) Pengaruh peran orang tua terhadap hasil belajar siswa, (4) Pengaruh kemandirian belajar dan peran orang tua secara bersama-sama terhadap hasil belajar siswa.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif dengan pendekatan *expost facto*, populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas VII SMP Negeri 1 Sungai Tebelian Kabupaten Sintang yang berjumlah 104 siswa. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *Proportional Random Sampling* sehingga hanya 84 siswa yang dijadikan sampel penelitian. Data penelitian diperoleh dengan teknik komunikasi tidak langsung dan studi dokumenter, dengan angket yang telah melalui tahap uji coba setelah itu di uji validitas dan reliabilitasnya. Teknik analisis data yang digunakan yaitu statistik deskriptif, analisis regresi linier sederhana, dan analisis regresi linier berganda.

Hasil dari penelitian ini yaitu: (1) Kemandirian belajar memiliki kecenderungan tinggi, peran orang tua memiliki kecenderungan tinggi dan hasil belajar siswa pada mata pelajaran informatika di kelas VII SMP Negeri 1 Sungai Tebelian Kabupaten Sintang termasuk pada kategori cukup dilihat dari tabel distribusi statistik dan gambar histogram. (2) Tidak terdapat pengaruh kemandirian belajar terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran informatika di kelas VII SMP Negeri 1 Sungai Tebelian Kabupaten Sintang dilihat dari nilai sig pada tabel *coefficient* yaitu $0,690 > 0,05$. (3) Tidak terdapat pengaruh peran orang tua terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran informatika di kelas VII SMP Negeri 1 Sungai Tebelian Kabupaten Sintang dilihat dari nilai sig pada tabel *coefficient* yaitu $0,808 > 0,05$. (4) Tidak terdapat pengaruh kemandirian belajar dan peran orang tua secara bersama-sama terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran informatika di kelas VII SMP Negeri 1 Sungai Tebelian Kabupaten Sintang dilihat dari nilai R square pada tabel model *summary* yaitu 0,007 dan nilai sig pada tabel *coefficient* yaitu $0,740 > 0,05$.

